

L'ALPE-D'HUEZ

Succès pour la soirée autour d'internet et des bons réflexes



Luc Rubiello, créateur du moteur de recherche français et indépendant Innoo, animait cette soirée. Photo Archives Le DL

Ce lundi, 40 personnes réparties en huit tables étaient au rendez-vous de Luc Rubiello, président de l'association Innoo. Ce dernier a ouvert la soirée qui s'est déroulée dans la salle des Grandes Rousses du Palais des sports et des congrès avec quelques explications sur le moteur de recherche Innoo et sa philosophie, pour un internet sans publicité. Ainsi, sa dernière réalisation concerne un jeu de 160 cartes pédagogiques qui se nomme Coquinou, pour permettre à tous d'acquérir et d'améliorer ses bons réflexes en s'amusant. Le bilan de cette soirée s'est avéré positif, les participants ont reconnu avoir beaucoup appris sur les bonnes pratiques du net, les données personnelles, le RGPD (règlement général sur la protection des données personnelles), l'impact écologique et bien d'autres informations. Comme prévu, l'équipe la plus performante a gagné un prix, les autres participants sont repartis avec le "Livre du pacte numérique Innoo", un diplôme et une inscription au réseau.